

VOSOTROS ERES EL GENERADOR, EL QUE GENERAS LA LUZ O LA OSCURIDAD, VOSOTROS JUEGAS ESOS DOS PAPELES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de octubre de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS ERES EL GENERADOR, EL QUE GENERAS LA LUZ O LA OSCURIDAD, VOSOTROS JUEGAS DOS PAPELES CUANDO TIENES LUZ Y OSCURIDAD. PERO LO MÁS GRANDE ES CONOCER QUE VOSOTROS ERES EL CREADOR Y QUE VOSOTROS ERES QUIEN A LA LUZ LA HACES OSCURIDAD, QUE ES LO MISMO, LA VERDAD LA HACES MENTIRA Y ASÍ JUEGAS CONTIGO MISMO.

[20211024] La paz esté en tu conciencia y en tu alma, que puedas conocerte a ti mismo, que puedas saber que eres tú el creador de ti mismo, de tus cosas y eres creador de este momento, de este instante. Si has venido, si has traído esa voluntad de saber de ti, este es el momento, esta es la hora en que puedas cambiar, puedas cambiar tus sentimientos, puedas modificar tus sentires y entonces se habrá de manifestar lo que vos estés creando.

Pero esta es la hora en la que cada uno de vosotros debe anhelar este momento, debe ansiarlo, porque la ansiedad de tu alma es la que hará nuevas cosas en tu mundo, aquí en este mundo. Pero es necesario que vosotros limpiéis tu alma, limpiéis tu conciencia para que tus pensamientos sean puros y para que tu cuerpo encuentre y sienta la salud. Porque **vosotros eres el generador, el que generas la luz o la oscuridad, vosotros juegas dos papeles cuando tienes luz y oscuridad. Pero lo más grande es conocer que vosotros eres el Creador y que vosotros eres quien a la luz la haces oscuridad, que es lo mismo, la verdad la haces mentira y así juegas contigo mismo. Pero hoy despójate de aquellos pensamientos negativos, cree que eres tú el poder, el poder de Dios, el poder de Dios amor, de Dios vida, de Dios redentor, créelo, porque solamente es creer, creerte. Pero antes tienes que disolver a la vanidad, la ignorancia, la prepotencia. Si lo haces, aun teniendo esto, no serán buenos tus cambios y crecerás, pero en el lado contrario.**

Hoy es el tiempo, si así lo deseas, de tus cambios, de tus cambios álmicos, mentales y si quieres vivir con plenitud en este cuerpo que hoy tienes, hoy es el cambio, hoy es el triunfo, hoy es la bienaventuranza, si así tu alma ansiosa está. Empero continúes viviendo con tus pensamientos, tus creaciones injustas, entonces vosotros te conviertes en la oscuridad y oscuridad le darás a tus hermanos. Procuren, mis bien amados, no ser esto que Yo os digo, porque entonces seguirá al revés tu vida, que a tus hijos viniendo hambrientos y pidiéndote pan le has de dar serpiente vosotros. Amados míos, en cuanto Yo os dije: "¿Qué padre sobre la tierra hay, que le da a su hijo piedra en lugar de pan, serpiente en lugar de pez". Y me respondieron: "Nadie, Señor". Y Yo os dije: "Cuanto más mi Padre que está en los cielos". Y así les digo a vosotros, procuren limpiarse, salirse de esos lados negativos porque de eso les estarán dando a tus hermanos. Porque el que odia no puede dar amor, porque el que está en el mundo del bullicio no puede dar paz, el que está en el mundo de matar es matón, no pude hacer nacer a sus hermanos.

Cúdense, mis bien amados, cúdense, este es el momento, esta es la hora que cada uno tiene que cuidarse a sí mismo, no les mando a juzgarse entre sí, no, te mando a juzgarte a ti mismo, porque vosotros eres como un volcán en erupción, así son vosotros siempre, siempre, mis bien amados, eres como un volcán en erupción. Hermanos míos, en verdad os digo, cúdense, porque Yo os he dicho,

no hay más juez en la tierra como justiciero, no, mis bien amados. Pero te dije, solo tú, a ti mismo te puedes juzgar, porque tú sabes lo que haces y lo que no haces, lo que estás por hacer y lo que ya hiciste, vos mismo te conoces. Pues es esta hora que vosotros no saben, no se conocen unos a otros, pero vos mismo sí te conoces y sabes lo que piensas y lo que no piensas, sabes lo que haces y lo que no haces, sabes de lo que hiciste y de lo que no has hecho y de lo que quieres hacer, te conoces a ti mismo, se conocen, mis bien amados.

Y es de ti quien vengo a hablarte, a vosotros, con vosotros vengo a hablarte para que te conozcas y te aceptes tal y como eres en tu interior, y entonces puedas nacer de nuevo cuando vos te arrepientas y salgas de donde siempre has andado. Es pues como vosotros debes de tener cuidado, a vosotros vengo, hermanos, a vosotros vengo y con vosotros estoy y he estado siempre en toda esta vida, en todo este mundo. Y os digo, hoy es tu hora, entra a esta redención, entra al juego de la vida y conócelo tu propio juego, se consiente dónde vas, porque de acuerdo a lo que hagas te darán tu recompensa, de acuerdo a lo que has hecho hoy es tu recompensa. Hermanos míos, conózcense, acéptense ahí en vuestro interno, acepten lo que son, aceptar lo que son es el comienzo a un nacimiento, es como una semilla que al ponerla bajo tierra, ésta ha de brotar y se volverá planta y dará su fruto bien definido cuando vosotros la siembras con definición. ¿No es así el campesino sobre la tierra? ¿No es así, pues, mis bien amados? Cuando el campesino va a sembrar su tierra y lleva la semilla que va a sembrar, el afán de que germine y dé su fruto. ¿No así vas vosotros con tu semilla al campo? ¿No así lo hacéis con el maíz, con todos los frutos? Porque del maíz no nacerá frijol, del frijol no nacerá el tomate, ves que cada especie es absoluta.

Así todas las cosas en ti son, lo que os deseo que vosotros comprendas es que vosotros no esperen, vosotros siendo desamor no esperes amor, siendo venganza no esperes paz, siendo la prepotencia no esperes la sabiduría perfecta, todo va de acuerdo a cómo vosotros estáis dirigiendo, te estés dirigiendo en este mundo. Pues este es el momento de renacer, es el momento de encontrarse contigo mismo de todas tus creaciones y es el momento de cambiarlas. Si ya has visto que tus creaciones no dan más de lo que te han dado, porque os te digo, el odio atrae el odio, si, el desamor atrae a los desacuerdos, la intranquilidad a mas bullicios en vuestro interno.

Hermanos míos, y qué esperan, pues, para cambiar aquellos y mostrarte como el hijo de Dios para que esto sea dicha, para que esta estancia en esta tierra todo sea holgura. De vosotros depende una vida real, porque eso depende del juego que estés jugando en este tiempo, y tu alma se está juzgando a sí misma, y se va a seguir juzgando a sí misma y tú como SER te has de sentir, te has de ver qué estás haciendo, dónde vas, cuál es tu juego en realidad. Pero hoy, hoy, este momento deja que sea tu momento, debes de abrir tu corazón y dejar que brote la semilla del amor, que brote el amor en vosotros y que solamente sean amor, ternura, vida, alegría, contento, hermandad. Solamente se sientan como Hijos de Dios, el Creador y puedas entender más de esto en ti mismo.

Amados hermanos míos, Yo os digo, vosotros que estáis aquí en esta Escuela Espiritual debes componer juntos esta energía negativa que os les abarca, son energías de vosotros mismos, porque cada uno de vosotros ha hecho su energía y os la tiene. Y esto cambia de acuerdo a tus cambios, si vosotros cambias, por añadidura a tu alrededor todo está cambiando; y si vosotros no cambias, esto sigue igual, todo eres vosotros, de ti depende todo. **En verdad, Yo os digo, ¿quieres vida nueva? Solamente acepta que eres el Creador y que estás haciendo, estas revirtiendo, estás transformando todo y todo estará dado, todo estará hecho. Ya que todo se ha proyectado en la vida terrenal, todo como eres, como has sido, como has creado todo está aquí por ti.** ¿O vosotros culparás a un Dios? ¿Culparás aun Dios que no has visto, como todo este universo, como toda esta humanidad? Porque vosotros, esta humanidad solo viven culpando, pero vosotros estáis ocultado dentro de la culpa, porque decís es Dios que mandó este castigo, Dios que está en los cielos, os está el que está imperando aquí.

Pero Yo os te digo, en vosotros no existe un Dios afuera. Como os les dije en aquellos tiempos a aquellos hombres, aquellos incrédulos, aquellos hombres que decían conocer mucho, pero que ignoraban la verdad de la vida. En verdad les dije: “Y si Yo les dijere que vosotros son Dioses”. Lo mismo os digo a vosotros, eres vosotros los Dioses de ti mismo y has creado tu propio mundo y esta

tierra es reflejo de lo que vos eres, todo lo que está aquí en tu tierra solamente son reflejos de lo que vos eres ahí dentro de tu alma, porque todo es del hombre, es salido de vosotros, salido de vosotros, de cada uno de vosotros.

Compréndanse, mis bien amados, solo acéptense, acepten que vosotros has hecho, estás haciendo y seguirás haciendo tu mundo. Hoy tienes un mundo hecho y este momento es tuyo, es de vosotros, es un momento de incredulidad, un momento de maldad, un momento de no comprender, un momento de no aceptar, este momento es tuyo, esto es tuyo, es con lo que vosotros estás viviendo, es tu vida. Cada quien se guarda en su propia prepotencia formando una resistencia entre sí. Pero este es el momento, si estás aquí y si has venido con ese afán, con ese deseo de cambiar tu vida, de cambiar tus cosas, esta es la hora, es el momento, hermanos míos. En verdad, Yo os les digo, aquí está el amor contigo, tú eres amor, eres paz, tú eres bondad, pero vosotros has cambiado, lo has cambiado, lo único que te pide la vida, tú mismo, es cambio, transforma y esto lo vas hacer y lo tendrás que hacer en su momento. Porque de eso se trata la vida, pero vosotros procuren que sea hoy, procuren que sean hoy tus cambios, que tú creas y te sientas que eres el Dios amor, que eres el Dios perdón, que eres el Dios bondad, que eres el Dios perfecto.

Procuren que hoy sea, para que sepas lo que así les viene siguiendo a cada quien, a cada uno de vosotros, a cada uno de mis hermanos. Porque vienen tantas cosas a tu tierra, ya están puestas, ya se han germinado y procura que a vosotros te encuentre en estados evolutivos, crísticamente, procurad vosotros que el momento te tome en Cristo, quiero decir que tomen cambios. Porque esto es lo que mi nombre de hoy, es lo que os quiere decirles a vosotros, porque Cristo es cambio, es cambiar de lo negativo a lo positivo, disolver todo aquello. Procura que así te agarre el momento y conviertas el momento. Entonces cuando aceptes, te aceptes a ti mismo, has entrado a la voluntad Crística y podrás ser un Cristo que ha vencido a la muerte, que ha dado luz a la oscuridad, procuren ser vosotros, así, mis bien amados.

Hoy es vuestro momento, hoy es vuestra hora, es el momento del que Yo dije en aquellos tiempos, todo el que esté conmigo, en los días de tribulaciones verá caer a muchos a su diestra, pero él se conservará. Así mismo les digo a vosotros, hermanos míos, pero esto es el que haga como Yo os hice, porque esto es ser el camino, la verdad y la vida. **No se confundan ya más, ya no vivan confusos en su vida, ya no, hazte responsable a ti mismo, responsabilízate a ti mismo y ve lo que haces, cómo lo haces, ve lo que lanzas hacia afuera, porque de ellos recibirás tu recompensa. No por nadie, ya os he dicho, no hay un Dios que os castigue, un Dios aparte que os castigue, ni tampoco existe un Demonio que os les ate, porque el Demonio es para ti todo lo infiel, toda la maldad que haces, que piensas, éstos son los Demonios que te atarán.**

Pues, hermanos míos, váyanse entendiendo a sí mismos para que no quepa duda en vosotros y empieces a ser hombre recto, hombre de bien. Pero compréndanse, acéptense, si vosotros te aceptas estás dando el paso importante en tu vida, amados hermanos, y esto hace el arrepentimiento, esto se ve. ¡Ay de vosotros! ¡ay de vosotros, SERES que vos se escondan! porque vosotros mismos recibirás tu propio sepulcro. Hermanos, es así pues, como te has de conocer y has de conocer a tus hermanos, son las obras, son los hechos, es tu personalidad, por todo esto tus hermanos te están juzgando y te seguirán juzgando de acuerdo a tu persona.

Así vengo a estar contigo, vengo a palabrear con vosotros porque es necesario que Yo te despierte, que Yo venga a despertarte de donde estás, porque vosotros estás hundidos en un sueño letargo, ese sueño letargo es creer que estás salvo siendo un pecador, y esto es un sueño. El pecador será salvo cuando así enmiende todos sus pecados. Hermanos, si desde hoy comienzas con esa grandiosidad, con esta fuerza, con este poder de cambios, desde hoy comienza vuestra liberación y vuestra santidad en este lugar, en este lado.

Hermanos, hermanos míos, apresúrense, apresúrense cada uno de vosotros y sean nuevas criaturas, sean nuevos SERES. Porque aquellos que no creen, no creyeron ni creen en que Yo estoy con vosotros aún, que nunca me he ido del hombre, de este mundo, que siempre estoy aquí a la vanguardia esperándoles a que vosotros se arrepientan de sus pecados, de sus errores de cómo estás, de cómo andan, de cómo haces. **Porque podrás esconderte de tu hermano, pero menos de ti, menos**

de ti mismo, hermanos, jamás te puedes esconder de ti mismo, porque vosotros sí sabes lo que estás haciendo en tu alma. Hermanos míos, por eso os digo, cuidense, no de nadie, no de este mundo, cuidense de vosotros mismos. Porque nadie os castiga, nadie os castiga, siempre eres tú el que te castigas a ti mismo. Y hoy en masas, esta bendita humanidad y vosotros, recibirás lo que ya les corresponde, lo que vosotros de tiempo en tiempo has hecho para este mundo, y no has hecho más que catástrofes en tu vida. ¿No es eso lo que os tienes hoy? ¿No tienes pobreza? ¿No tienes enfermedades? Este mundo, en este mundo está lo que vosotros has hecho y nadie puede quitar lo que vosotros has hecho, nadie, solo tú mismo, solo tú mismo puedes deshacer, puedes transformar lo que has hecho. Empero como vosotros no quieres hacerlo, quieres que esto surja más, pues esto surge más.

Porque el hombre, vosotros ignoras la verdad que eres tú mismo, se ignoran a sí mismos. Perdido están, porque no creen, no ven que todas las cosas que están pasando, que se están desenvolviendo en esta tierra es por causa tuya, es por causa de vosotros. Y esta tierra, este mundo solamente les da lo que es de vosotros, porque todo esto que estás viendo es tuyo, es del hombre y al hombre regresa. Y el hombre, vosotros, para que esto se acabe en ti tendrás que disolverlo, tendrás que cambiarlo, tendrás que someterlo a evolución, convertirlo a la autenticidad como es el SER, como son vosotros. Hermanos, por eso les digo a vosotros, deja que sea la hora, el momento para ti, déjalo, fúndete conmigo y Yo te sacaré de donde estás. Y así vosotros vivirás, podrás vivir como eternos que son, renovando, porque tienes el poder, renovando vuestra casa. Así como en tu tierra, así como en la tierra que renuevas tu casa, así mismo lo harás contigo, con tu cuerpo, con las cosas.

Pero siempre será tuyo, siempre lo ha sido, siempre lo es y siempre lo será, nada ha venido de afuera a interrumpirles, solo tú eres, lo has hecho. Hermanos, hoy mismo lo estás haciendo, en esta hora lo estás haciendo y de pronto eres como un barco a la deriva, así de pronto lo eres. Pero ya es tiempo que vosotros seas, seas en la postura del timón y dirijas tu barco y vaya a altamar. Amados y queridos hermanos, pero vosotros eres responsable de ti mismo y dejad de culpar, porque culpar es esconderse en ello, pues dejen de esconderse, dejen de culpar a lo de afuera.

Hermanos míos, vengo a descubrirte para que sepas que Yo Soy tu hermano y que lo he sido siempre y que te he venido siguiendo paso a paso en cada vida, en cada estación que has venido, que te has parado, he venido siguiendo tus pasos y vosotros ni me has sentido, porque habéis estado engolosinado en lo que vos quieres, en lo que vos estás, en cada tiempo poco me has sentido vosotros. Y Yo vengo a que vosotros te entiendas, a que te comprendas, a que te aceptes y tomes verdaderamente el timón de ti, lo sepas bien para que no te engañes y para que no busques engañar a vuestros hermanos, para que seas una criatura de bien, una criatura bien fomentada.

Vosotros tienes el poder, siempre lo has tenido y siempre lo has ejecutado, pero en todo tu tiempo lo habéis ejecutado en el lado adverso de tu vida, en el lado adverso lo han ejecutado, no han proseguido con el amor, con la paz, con la bondad, con la ternura, con la unidad, no, no lo han hecho así, no han seguido, sino has cortado tu ruta del amor y la habéis convertido en desamor y así has venido trabajando y hoy también lo haces. Hermanos míos, no tienen amor, no tienen paz, no tienen bondad, no tienen sanidad, no tienen opulencia, riquezas en tu espíritu, vosotros habéis perdido esto, lo habéis cambiado y así has venido andando durante muchas y muchas vidas, miles de vidas y que hoy han obtenido un resultado, hoy tienen el resultado y los están viendo. Hermanos, hermanos míos, porque hoy lo están viendo vosotros, has visto, oído terremotos, has oído de volcanes, así has oído de grandes cosas, que para vosotros son malas, pero que las hicisteis, las habéis venido modelando de tiempo en tiempo y ves hoy cómo estás, ves hoy como están, hermanos míos, están a la deriva, como os he dicho, son como barcos sin timón.

Pero hoy es la hora, hoy es el momento que vosotros debas cambiar de rumbo, porque esto no se apartará de vosotros hasta que lo apartes. Entiéndete, mis bien amados, nada de esto que os está pasando se quietará solo, esto es tuyo, es de vosotros, es de mi amada humanidad y esto pues tendrás que ser diferentes. Benditos sean vosotros, caminen por este sendero caminen, es largo y estrecho a la vez, pero es el camino real donde podrás salir y no morir jamás, no me refiero a la muerte del cuerpo, sino muerte del SER, de ignorancia, porque hoy vosotros tienes la ignorancia es

tu vida, es con quien vives vosotros, ese es vuestro mundo. Salgan, quiero decir cambien, quiero decir mete a todas las cosas en ebullición, en los cambios y entonces cuando haga esto mi amada humanidad, va a formar un mundo nuevo, una vida nueva y se habrá de reflejar sobre la tierra, porque la tierra se gozará de ella.

Hermanos, por lo tanto, vosotros son benditos porque escuchas esta voz, esta palabra, esta sabiduría con lo que vosotros puedes convertirte a ti mismo, puedes convertirte en diagnosticador de ti mismo, en brújula total, en lo que puedes diagnosticar, aun en el tiempo, aquí mismo las cosas que vienen, porque esto es indudable, es indudable que no perezca el hombre, no haya cataclismos. Hermanos, es imposible que esta tierra no les de lo tuyo, siempre se los ha dado y siempre se los está dando y se os dará en su momento.

Hermanos, benditos sean cada uno de vosotros, pero redímanse, deja la resistencia, deja de pelear contigo mismo, solamente mantén esta decisión total, entonces tu vida cambiará. Pero no esperen que alguien les haga cambiar, les traiga un cambio, no. Todo está dado, todo y de vosotros depende todo que lo hagas, sepan dónde van, sepan dónde están, sépanlo ahí en su corazón, hermanos, y benditos sean. **Yo os limpio, os aparto toda energía negativa que vosotros hayas metido aquí y esto lo hago para que vosotros te sientas libre y sientas ese contento contigo mismo. Yo os ayudo a eliminar toda energía negativa que vosotros tengas, con la que vosotros vivas, Yo os ayudo a sacarte de esa gran prepotencia, de aquello que hace la desigualdad, la desunión, de aquello que hace toda enfermedad Yo lo someto a esta llama violeta, a esta llama rosa divina para que esto quede envuelto y sellado.**

Pues vivan, vivan en paz, porque Yo vengo a darles la paz, vivan en amor porque Yo vengo a darles el amor mientras surja el tuyo, mientras surja el tuyo de en medio de vuestra alma, sí, hermanos míos. Porque este es mi amor que Yo os doy, pero el tuyo todavía saldrá como una planta de la semilla. Hermanos míos, benditos sean, pues, esta es mi paz que os dejo y este es el amor que Yo derramo delante de cada uno de vosotros. Pero no se olviden que vosotros son los hacedores, vosotros son Dioses, siempre lo han sido, pero nunca lo has aceptado, pero siempre lo han sido, son Dioses creando vuestro propio mundo. No creas el mundo ajeno, no, lo ajeno crea su propio mundo, cada SER está creando su propio mundo, nadie le crea a nadie, no, mis bien amados, no, todos creando su propio mundo.

Como os les he dicho, dejen de culpar, dejen de esconderse, porque eres solo vosotros el que haces todo, todo para ti, todo lo haces para ti. Si ves un mal en ti, eres tú; si ves que tu vida ha sido totalmente amarga y deshonesto, infructuosa, siempre eres tú, es porque tus caminos los has tomado, has decidido comer de esos frutos. Pero no hay ningún Dios que os castigue, no hay mi Padre que les castigue, solo tú mismo, solo tú mismo te castigas, hermanos míos, solo tú has creado formas y las vive y estás dan vuestros resultados. Así pues, es como vosotros tienes que creer en ti mismo, pero ya sabes que nadie te hace daño, todo el daño eres tú, lo haces tú para ti.

Hermanos míos, Yo hasta aquí os dejo mi paz, sigan adelante en vuestra propia búsqueda, sigan, amados míos, pero hoy es buen tiempo de que os te desmientas, de que os puedas cambiar. Donde vosotros están puestos en el alma, no da salvación, dentro de ese mundo no hay salvación, la salvación la has de encontrar en el amor, siendo amor, siendo paz, siendo bondad, siendo holgura, siendo verdad, la verdad viva y cristalina, siendo la perfección, allí está todo, allí está todo y la salvación se encuentra en redimir tu alma y tu mente, en hacer todo lo bueno. Yo por esta mente, este es mi regalo que os traigo para vosotros. Benditos sean y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.